

GSP.I-01-418-2 Kapitel 8: International zusammenarbeiten

Antragsteller*in: Jian Omar (KV Berlin-Mitte)

Änderungsantrag zu GSP.I-01

Von Zeile 418 bis 424:

~~(397) Rechtsstaatliche, schnelle und geordnete Verfahren ermöglichen die Wahrnehmung der menschenrechtlichen und humanitären Verantwortung der EU. Abschottung ist nicht nur inhuman, sondern führt zu Chaos. Rechtsstaatlich kontrollierte EU-Außengrenzen, eine zuverlässige Registrierung – perspektivisch über eine eigene europäische Asylbehörde – sowie ein einheitliches europäisches Asylsystem, das die Verantwortung innerhalb der EU fair verteilt, sind die Grundlagen einer gemeinsamen EU-Asylpolitik. Grenzen sind nur rechtsstaatlich geschützt, wenn Menschenrechte an diesen Grenzen geschützt werden.~~

(397) Menschenrechte sind eine zivilisatorische Errungenschaft und fordern zu Humanität auf. Menschen auf der Flucht benötigen Schutz und Unterstützung. Das Sterben an den europäischen Außengrenzen muss beendet werden. Den Flüchtlingsschutz auf Drittstaaten zu verlagern und sich so der menschenrechtlichen Verantwortung zu entziehen, widerspricht unserem Anspruch an eine menschenrechtsorientierte Flüchtlingspolitik sowie unserer humanitären und historischen Verantwortung. Es darf keine „Push-Backs“ an Europas Grenzen geben. Jede schutzsuchende Person hat ein Recht auf Zugang zum Verfahren. Zudem müssen sichere und legale Wege für Schutzsuchende nach Europa geschaffen und ausgebaut werden.

Begründung

Eine globale Alternative, die unsere humanitäre Verantwortung sowie unsere Grundwerte bei dieser Frage hervorhebt. Eine verantwortungsbewusste Asylpolitik basiert auf unseren humanitären Grundwerten!

weitere Antragsteller*innen

Fiona Macdonald (KV Berlin-Mitte); Svenja Borgschulte (KV Berlin-Pankow); Johannes Mihram (KV Berlin-Mitte); Evalotte Mohren (KV Berlin-Mitte); Dislo Benjamin Harter (KV Ortenau); Tarhan Omar (KV Berlin-Mitte); Jonas Krone (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Wolfgang Schmidt (KV Berlin-Kreisfrei); Ingrid Bertermann (KV Berlin-Mitte); Cornelia Hagemann (KV Berlin-Mitte); Sven Drebes (KV Berlin-Mitte); Sven Karim Mekarides (KV Berlin-Mitte); Markus Schopp (KV Berlin-Mitte); Lela Sisauri (KV Berlin-Mitte); Fatos Topaç (KV Berlin-Kreisfrei); Signe Stein (KV Berlin-Mitte); Nils-Eyk Zimmermann (KV Berlin-Mitte); Christoph Lorenz (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Astrid Rothe-Beinlich (Erfurt KV); sowie 11 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.